

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno dona un euro por cada navarro para la reconstrucción de Lorca (Murcia)

La ayuda concedida, 636.924 euros, se destinará a la reparación de los daños producidos por el terremoto

Lunes, 16 de mayo de 2011

El Gobierno de Navarra ha acordado en su sesión de hoy la concesión de una ayuda a la localidad murciana de Lorca por un importe de 636.924 euros. Esta cifra contiene el simbolismo de representar un euro por cada navarro y navarra y está destinada a acometer las obras de reparación de edificios e infraestructuras públicas



Ayuntamiento de Lorca.

dañadas por el terremoto y, en especial, su patrimonio histórico-artístico.

Según recoge el acuerdo, el Gobierno de Navarra, “es consciente de las necesidades económicas que se han generado para llevar a cabo las numerosísimas reparaciones necesarias, para atender a los afectados, y para afrontar las obras de rehabilitación de los edificios públicos dañados, y considera un deber de solidaridad entre las diferentes regiones españolas acudir en ayuda de la Región de Murcia, que deberá afrontar los importantes gastos ocasionados por las secuelas del terremoto de Lorca”, por lo que se concede una ayuda al Gobierno de Murcia por un importe total de 636.924 euros, equivalente a un euro por cada navarro y navarra.

Además, el ejecutivo quiere trasladar, en nombre de todos los navarros, al Ayuntamiento de Lorca, al Gobierno de la Región de Murcia y a todos los habitantes de Lorca su más hondo pesar por los fallecidos causados por el terremoto, transmitiendo a sus familiares su más sentida condolencia. Igualmente el Gobierno de Navarra quiere solidarizarse con todos los heridos y víctimas del terremoto de Lorca, así como con aquellos que han perdido sus hogares y pertenencias.